

OTRO OFICIAL BRITANICO y una enfermera SECUESTRADOS EN JERUSALEN

El comandante Chadwick consiguió fugarse

Fuerzas de la Policía y el Ejército, realizan una búsqueda por el barrio israelita de Bucharin

Londres, 20. — El secretario de Estado en el Departamento de Guerra, J. Lawson, declaró en la Cámara de los Comunes que según las noticias últimamente recibidas de Palestina, ha desaparecido otro oficial y una enfermera que se disponía a salir para El Cairo y se encontraba alojada en una residencia de las fuerzas auxiliares en Haifa.

Se cree que ambos ha sido secuestrados. Se están haciendo las oportunas invitaciones.

Tan pronto como sea posible se hará una declaración adicional. "La vida de estos oficiales

y la enfermera están en peligro — dijo — y una sola palabra que se pronuncie en esta Cámara puede causar infinito daño". — EFE.

SE ESCAPA EL COMANDANTE CHADWICK

Jerusalén, 20. — Uno de los siete oficiales británicos secuestrados por los judíos, comandante Chadwick, se ha escapado de manos de sus guardianes y según se afirma está dirigiendo ahora la búsqueda que en el barrio israelita de Bucharin de esta capital, practican las fuerzas de Policía y el Ejército. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.626 • CEUTA Viernes 21 Junio de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

EL NEHRU

no fué herido por la bayoneta de un soldado en CACHEMIRA

Al tenerse noticias del supuesto atentado, la muchedumbre incendió una fábrica de electricidad en Srinagar.

(Información en la pág. 7)

Churchill pide a Attlee una explicación sobre las medidas adoptadas contra el Gran Mufti

Bevin se encarga de realizar gestiones cerca del Gobierno de El Cairo

EN LONDRES SE CONSIDERA LA SITUACION DE "MUY INTERESANTE"

Bevin se encargará de las gestiones británicas cerca del Gobierno egipcio : : :

Londres, 20. — Las gestiones que haga Gran Bretaña, si se efectúan, cerca del Gobierno egipcio, en relación con la repentina aparición en el Palacio real de El Cairo del Gran Mufti de Jerusalén, han sido encomendadas al ministro de Asuntos Exteriores, británico, Ernest Bevin, que se encuentra actualmente en París, anuncia el redactor diplomático de la Reuter.

Los círculos bien informados de esta capital no creen que Gran Bretaña pida a Egipto la extradición del Gran Mufti. — EFE.

"No entregaremos al Gran Mufti a ninguna potencia" El Cairo, 20. — "Consideramos

a Wajhal Ausein (el Gran Mufti) como refugiado político a quien el Gobierno egipcio ha concedido asilo y no lo entregaremos a ninguna potencia": ha declarado a los periodistas después de la reunión del Consejo de ministros, el ministro de Asuntos Exteriores.

"La Gran Bretaña — añadió — no ha pedido a Egipto la extradición del Gran Mufti y aunque recibiríamos tal petición sería rechazada".

El ministro británico Reginald Bowker se presentó en la presidencia del Consejo pocos minutos antes de comenzar la reunión del Gobierno.

Dicha visita se tiene entendido, estaba relacionada con la presen-

(Pasa a la página 6)

Los ministros de Asuntos Exteriores adelantan algo

Acuerdan continuar la redacción del Tratado de paz con Italia

El espinoso problema de las Colonias quedó aplazado a propuesta de Molotov

NO HUBO ACUERDO EN LAS RECLAMACIONES FRONTERIZAS

A los 90 días de firmarse el Tratado de paz con Italia serán retiradas las tropas aliadas

París, 20. — Las tropas aliadas serán retiradas de Italia a los 90 días de firmarse el tratado de paz con esta nación, según han acordado los cuatro mi-

Una protesta del Gobierno de Varsovia a la Gran Bretaña

Por la divulgación de noticias desde la Embajada inglesa en la capital polaca

Londres 20. — El Gobierno de Varsovia ha protestado al británico por la divulgación de noticias por parte de la Embajada inglesa en la capital polaca, según manifestó a los periodistas un portavoz del Foreign Office.

El Gobierno de Varsovia protesta enérgicamente por el hecho de que la Embajada en cuestión haya divulgado un informe de emisiones de la B. B. C. con una carta pastoral de los obispos polacos, en la que se condena el terror y la violencia imperante en Polonia.

La protesta del Gobierno de Varsovia se refiere únicamente a la divulgación de noticias de Polonia y no del extranjero.

La pastoral citada fue leída en las iglesias polacas el domingo pasado, pero no se permitió su publicación en los periódicos. — EFE.

nistros de Asuntos Exteriores en la reunión que celebraron esta mañana.

También acordaron establecer en Roma una comisión compuesta de los embajadores de las cuatro potencias para explicar al Gobierno italiano la interpretación exacta de las diversas cláusulas del Tratado de paz con los aliados.

Comenzará a actuar a los dos meses de haberse firmado el Tratado de paz.

En lo que se refiere a las reclamaciones fronterizas los cuatro ministros no llegaron a un acuerdo.

Molotov accedió a la retirada de las fuerzas soviéticas de Bulgaria cuando los aliados hayan hecho lo mismo en Italia.

Los ministros se reunieron de nueve a las cinco de la tarde (hora local) en sesión extraordinaria para discutir la cuestión de las antiguas colonias italianas. — EFE.

Los ministros mantendrán en secreto sus conversaciones no oficiales

París, 20. — A propuesta de Bevin, a quien apoyó al efecto Ridaul, los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes han decidido tener secreto el resultado de sus conversaciones no oficiales de esta tarde, relativas al espinoso problema de las colonias italianas.

Bevin dijo que los ministros podrían hablar con mucha mayor franqueza si no corriesen el riesgo de que la Prensa los ponga inmediatamente en la picota y Ridaul expresó el criterio de que las probabilidades de acuerdo serían muchas más si las conversaciones no oficiales las fuesen realmente sin que diesen información a la Prensa.

Molotov dió su acuerdo, afirmando, con una sonrisa, que no traza de temer indiscreciones de

la Prensa soviética.

Byrnes no hizo objeción, recordando que el sistema ya se adoptó en Londres el año pasado si bien como consecuencia de insurrecciones no imputables a los representantes norteamericanos. Hizo resaltar que la delegación estadounidense quedó en postu desairada ante la opinión y adoptó la solución de seguir celebrando conferencias de Prensa.

No hay seguridad, dice la Agencia Reuter acerca de lo que hará

(Pasa a la página 6)

ECOS DEL MUNDO



La postguerra nos ofrece la curiosidad de esta estampa extraña en plena selva birmana. Junto al templo milenario, donde se alzan cual gigantescos guardianes estos ídolos de piedra, pasan los soldados aliados, representación de un mundo joven y fuerte ante esa antigua civilización oriental, ya solo utilizable para el turismo



Nueva York, 20. — El Gobierno de los EE. UU. ha invitado al secretario general de la ONU Trygve Lie a asistir al ensayo de la bomba atómica, que en breve se llevará a cabo en el atolón de Rikini, archipiélago de las Marshall. — EFE.

Nueva York, 20. — El secretario general de las Naciones Unidas, Lie, ha declinado la invitación del Gobierno de EE. UU. para que asista a la prueba de la bomba atómica que va a realizarse en el atolón de Rikini, en el Pacífico.

Lie ha alegado la urgencia de sus trabajos en la preparación de la Asamblea general para septiembre y su proyectada visita a las instituciones de la ONU en Europa. — EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5'15. Último día de proyección de la producción nacional

Cabeza de Hierro

Según la novela de Rafael Pérez y Pérez.

TARZAN EL TEMERARIO

Fantásticas aventuras. Emociones. Peligros. Intrigas. Es un film Radio.

ADIOS JUVENTUD EL VAGABUNDO

Próximamente inauguración de la temporada de verano a precios populares.



SANTORAL DEL DIA

21 de junio, viernes.—Santos Luis Gonzaga, S. P.; Eusebio, Terencio, obispos; Demetria, virgen; Rufino, Marcio, Ciriaco, Apolinar, Albano, mártires; Ursiceno, Martín, obispos; Leutrido, abad. — Día II de la Octava del Corpus. Rito semidoble. Ornamentos blancos

LOS CULTOS DE AYER

Con toda solemnidad celebró ayer por la mañana, la fiesta del Santísimo Corpus Christi, en nuestra Santa Iglesia Catedral. A las 9 y 30, fué oficiada una misa cantada por el ilustrísimo señor Deán accidental, don Emilio F. García Fuentes, en la que distribuyó la Sagrada Comunión, acercándose a recibir el Pan Eucarístico todos los hombres de Acción Católica y numerosos fieles.

Después de cantada Nona, tuvo lugar una procesión con Su Divina Majestad por las naves del templo, terminada la cual se dió la bendición con el Santísimo, efectuándose seguidamente la reserva.

En la parroquia de Santa María de los Remedios, también se celebraron cultos extraordinarios, organizados por los jóvenes de Acción Católica y la Asociación Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento, los que se vieron muy concurridos.

RETIRO ESPIRITUAL

La rama de hombres de Acción Católica, celebró ayer a las once, los actos del retiro espiritual del presente mes, en la capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray (Palacio Episcopal), los que fueron dirigidos por el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magistral y director espiritual de esta rama.

FIESTA DE ESPIGAS

Como tenemos anunciado, mañana por la noche, celebrará la sección Adoradora Nocturna, la solemne Vigilia y Fiesta de las Espigas, para rendir tributo al Creador en presencia de las obras más bellas de su omnipotencia, como son los montes, los campos, el mar y el espectáculo que ofrece la Naturaleza con el mes de las espigas.

Tendrá lugar en el Hogar de Nuestra Señora de África, comenzando a las once y media. Los adoradores tanto de la localidad, como los que asistan de las secciones forasteras invitadas, deberán concentrarse a las diez, en la Iglesia de San José, de la barriada de Jadú, para desde ella, procesionalmente y con las banderas, dirigirse al lugar en que se celebra la Vigilia.

La plática de presentación de la guardia, la pronunciará el ilustre

El Corpus Christi EN CEUTA

La procesión fué un magnífico exponente de la lé de nuestro pueblo

El pueblo católico de Ceuta, vivió ayer una espléndida jornada. Desde muy temprano se lanzó a la calle, viéndose los templos concurridísimos.

El desfile procesional, había sido anunciado para las siete de la tarde, pero ya mucho antes, el público llenaba las calles más céntricas de la ciudad. Además, en los balcones, terrazas de los edificios y azoteas de las fincas, el gentío era enorme.

Por el Municipio de la ciudad, había sido dispuesto que su personal subalterno cubriese todas las calzadas de las calles por que había de pasar la procesión del Santísimo Sacramento, de verde helecho de que fué cumplimentado.

Fuerzas de los diferentes Cuerpos de la guarnición de Ceuta, habían cubierto la carrera, desde su salida de África por la calle del Generalísimo Franco hasta su



regreso por la calle de la Independencia.

Según había sido anunciado, a las siete de la tarde, hizo su aparición en la puerta del templo el trono sobre el que iba el Santísimo Corpus Christi. La banda de Infantería que se hallaba en la plaza recibió su aparición con los majestuosos acordes del Himno Nacional.

Las baterías de la plaza hicieron sonar sus salvas de ordenanza.

Seguidamente, fué iniciado el procesional desfile.

Rompiendo marcha, desfilaron en primer término la escuadra de batidores a caballo de la Guardia Civil, con traje de gala.

Seguía estandarte de Misela del Santo Sacramento, seguido de largas filas de monísimas niñas vistiendo el albo indumento de la Primera Comunión.

Seguía el estandarte del Ave María, iban dos largas filas de jóvenes educandas del Colegio de las Reverendas Madres Adoradoras y del Hogar de Nuestra Señora de África.

A continuación de Cruz parroquial alzada con ciriales, también en filas laterales, marchaban gran cantidad de niños pertenecientes al Colegio de los Agustinos, del Hogar de Nuestra Señora de África y pertenecientes a otros diferentes colegios nacionales y particulares de la ciudad.

Nueva Cruz alzada con ciriales, y a sus lados filas interminables de distinguidas señoritas y respetables damas de la ciudad, pertenecientes a las diferentes organizaciones religiosas, damas de Acción Católica.

A continuación, venían una gran cantidad de estandartes de los diferentes órdenes y asociaciones religiosas, entre ellos los de las cuatro ramas de Acción Católica. Por los lados, filas inabarcables de caballeros y señoras pertenecientes a ellas. En un grupo central, marchaban hermanos mayores de varias cofradías, acompañados de numerosos cofrades.

La bandera de la Adoración Nocturna llevada por su señor presidente, rodeado de caballeros pertenecientes a las secciones con sede en Ceuta.

A una distancia prudente del desfile, con la solemnidad máxima, y con guardia montada por los gastadores de Infantería, venía Su Divina Majestad en su va-

nosísimo trono de plata repujada cubierto materialmente de preciosas flores naturales.

Ante el trono del Altísimo, el pueblo reverente hincaba sus rodillas en tierra, y elevaba al Altísimo sus fervorosas plegarias.

El momento fué de una gran emoción.

A continuación del Trono, iban tres sacerdotes revestidos y representaciones del clero secular y castrense.

iban luego, maceros municipales, con correos de gabinete y fuerzas de la guardia municipal con sus uniformes de gala.

Presidiéndolo todo, marchaba el Pendón histórico de la ciudad, que era portado por el teniente alcalde señor Coto, llevando a su lado la máxima autoridad local Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano.

En filas laterales, todo el Cabildo municipal, con Secretario e interventor.

Seguía después, una segunda presidencia compuesta por el excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, alcalde de la ciudad Ilustrísimo señor don José Rojas Feigenspan, Excmo. señores generales de Artillería señor Latorre, de Ingenieros señor Buendía, Ilmo. señor Comandante de Marina señor Ramos Izquierdo.

A continuación, destacadas personalidades ceutíes, en representación de organismos y entidades locales.

Cerraba el desfile procesional, la compañía de Infantería que había dado escolta a la procesión, acompañada de sus bandas de música y tambores, y con bandera, a la que el público entusiasmado, por los emocionantes momentos de amor cristiano y patrio por que acaba de pasar, saludaba con pruebas de evidente emoción.

Al entrar el Santísimo Corpus Christi en su iglesia nuevamente, las baterías de la plaza hicieron las salvas de ordenanza.

TEATRO ANDALUZ HOY Con un éxito sin precedentes siguen actuando las Variedades "DESTELLO ANDALUZ" Estrenos a diario: Simpatía, alegría, programas sugestivos de gran hilaridad y espectacularidad. Sesiones 8 y 11 noche Precios populares Próximo gran debut.

AGENCIA REY-SOLER Transportes entre la Península y África, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRURGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

CERVANTES

Hoy desde las 5.

La luna vale un millón

Por Miguel Ligeró.

Mañana Stan Laurel y Oliver Hardy en ESTUDIANTES EN OXFORD



ENLACE MATRIMONIAL

Ante el altar de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de África, contraerán hoy a las once de la mañana, matrimonio canónico la bella señorita María de los Dolores García de la Torre y Blanco, con nuestro buen amigo don José Millanes Alastruey.

Por anticipado les enviamos nuestra más cordial felicitación.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 135.

EFEMERIDES LOCAL

21 de junio de 1930.—Se celebra en la Marina hoy calle de Calvo Sotelo), una verbena organizada por lo vecinos que habitan dicha calle. Dicha verbena, que resultó animadísima se prolongó los días 22, 23 y 24 del referido mes.

REGRESO

Regresó de Madrid y Cádiz el oficial de Artillería, querido amigo nuestro, don José López Trullío, acompañado de su distinguida esposa y preciosa hija Les enviamos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

NECROLOGICAS

En la Iglesia de Nuestra Señora de África se celebró el pasado miércoles, a las ocho horas, una solemne misa aplicada en sufragio del alma de don Dositeo Fernández Castro, comandante de Artillería, fallecido en nuestra ciudad recientemente.

La misa estaba organizada por la Junta de la Venerable y Real Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad, de la que era hermano el fallecido, encontrándose en el mencionado templo además de los familiares numerosos hermanos de dicha asociación religiosa y otras personas que gozaron de la amistad del finado.

Con este motivo les renovamos nuestra sincera condolencia.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Carvo Sotelo n.º 20 TL. 403

FLIX - TORPEDO con D. D. T.

Líquido para usar pulverizado. Mata en el acto toda clase de insectos. Su efecto dura durante semanas. Huele a espliego.

Mismo sitio de venta

Droguería ROMA, Cervantes 8

Se trabaja laboriosamente en la preparación de la feria

Tuvimos en la mañana de ayer ocasión de charlar unos instantes con el presidente de la Comisión de Festejos, don Angel Quero, el que nos hizo algunas declaraciones en relación con los festejos del próximo agosto.

Es muy pronto, nos manifestó, para poder hablar de esta cuestión. Estamos, como es natural, en las gestiones preliminares pues en muchas ocasiones, nuestras referencias no serían rigurosamente exactas.

Desde luego, hay una cuestión que ya está fijada, de forma categórica. El ferrial se instalará en el muelle del Cañonero Dato, conforme se hizo el año anterior. Se había pensado en algunas modificaciones, pero la época está muy avanzada y ya no habría tiempo de poderlas introducir. Con respecto a toros, lo único que puedo decirles es que habrá toros, pues para ello contamos con las mayores facilidades. Ahora bien, si fuera posible conseguir que se instalase una plaza portátil de la que se nos ha hecho oferta, habríamos conseguido una gran cosa, pues ya los espectáculos podrían ser de mayor interés, puesto que la plaza tendría una mayor cabida y esto influiría mucho en decidir a los futuros empresarios.

Esperamos tener la resolución de un día a otro, y entonces ya sabremos lo que se va a poder hacer.

Tampoco puedo dar exacta contestación a su pregunta siguiente. Tengo el propósito, en efecto, de hacer concurso con premios de importancia, para desfiles de carrozas, instalación de casetas y otras varias cosas. Pero ahora andamos en la fijación de premios, y, sobre todo, en echar globitos para informarnos si nuestra voz

tunidad había de tener eco en los elementos que habían de organizar estos festejos, pues de no haber personas dispuestas a tomar parte, es preferible no perder tiempo en los días que habría de esperarse para la resolución del concurso, que podremos aprovechar para orientar las distracciones por otros derroteros.

En lo que respecta a aparatos y otras clases de instalaciones para el Real de la Feria, en estos momentos tenemos ya un número importante de solicitudes pero no se ha dado respuesta alguna, hasta tanto que esté fijado lo que haya de hacerse.

Desde luego, cuenta que será para mí una satisfacción el ir teniendo al corriente, pues ello significa dar la referencia al cielo de cuanto importante o no importante vayamos a organizar, y lo que deseamos es que tengamos acierto para hacerlo todo de forma tal, que nuestro pueblo quede contento con nuestra actuación.

Y deseándole que todo se desarrolle de acuerdo con sus deseos damos gracias al señor Quero por sus informaciones, dando por terminada esta breve impresión sobre los festejos.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Millán Astray, número 7.
En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.
En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

SE VENDEN doce sombrillas para playa. Razón Bar La Vinícola.

CHAPA ondulada "uralita". Ferrería "El Águila" frente Mutua Ceuta.

SACOS naftalinados contra la polilla. "Droguería Roma".

Varios

LIMPIEZA de cutis con mascarilla 10 pts. Peluquería Cecil.

REPRESENTANTES ciudades y pueblos desea importante Empresa Internacional Información. Solicite enviando sello apartado 1107. Barcelona.

Publicaciones

"El jeque de los Kalhuran", por Karl May.—En "El jeque de los Kalhuran" parece que su popular autor, Karl May, haya querido hacer un alto en su camino valiéndose de una grave enfermedad que aqueja al fiel Halef, el valeroso compañero de penas y fatigas de Ben Nemsí, aprovecha la hospitalidad de una tribu amiga y descansa de sus aventuras.

Pero un crimen cometido por unos bandidos persas obliga a Ben Nemsí a intervenir para proceder a su captura, que da lugar a interesantes episodios. El castigo que ha de imponerse a esos criminales es lo que más intriga al lector.

Ello es prometedor de otras obras que se esperarán con impaciencia por todos aquellos que hayan saboreado la que brevemente comentamos. La Editorial Molino, que ha sabido popularizar las obras de Karl May, presenta pulcramente "El jeque de los Kalhuran" con bellas ilustraciones de Lozano Olivarés.

"Casada sin marido", por Bárbara Kaye.—Indudablemente, sólo una mujer hubiese podido adentrarse en el corazón femenino como lo ha hecho Bárbara Kaye en la creación de Sandra Bentley, la "casada sin marido", del que la guerra le separa a los pocos días de su luna de miel. Pero será bastante tan breve espacio de vida conyugal para que la bailarina guarde fidelidad al ausente? ¿Resistirá Sandra la constante persecución de uno de sus antiguos adoradores?

Este es el tema elegido de la deliciosa novela "Casada sin marido" que comentamos. Lances, aventuras y episodios surgen de continuo en la obra hasta los últimos capítulos, en que vemos a Sandra impaciente y angustiada ante la anunciada vuelta del esposo. Regreso que anhela, pero su próxima maternidad deforma su esbeltez y se pregunta, inquieta, si ello causará una desilusión al soldado.

Leer "Casada sin marido" significa tanto como pasar unas ho-

ras placenteras, intrigantes e interesantes.

Seguramente es una de las más selectas novelas de la Colección Violeta de la Editorial Molino.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 763'1.
Temperatura máxima a las 12'20: 22'6.
Temperatura mínima a las 6: 17'6.
Temperatura media: 20'1.
Humedad relativa media: 87%.
Dirección dominante del viento V.
Velocidad media del viento: Lluvia en las 24 horas: 23 kilómetros. Inapreciable.
Horas de sol: 7'55.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Washington mantiene que en las elecciones rumanas se produjeron ilegalidades e irregularidades

El Gobierno prohibió a los periódicos la publicación de la protesta anglonorteamericana.

Washington, 20.—El Departamento de Estado, por medio de uno de sus portavoces, ha acusado al Gobierno rumano de prohibir a los periódicos la publicación del texto de la reciente nota de protesta anglonorteamericana sobre la ilegalidad e irregularidades en las elecciones de dicho país.

Al mismo tiempo ha revelado el texto de la nota rumana de respuesta a dicha nota.—EFE.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 25 semana

A partir del 22 de junio y hasta el 28 inclusive podrán adquirirse en los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I

UNA RACION DE PAN, a razón de 0'35 pesetas ración.—En la panadería se cortará este cupón diario.

Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número III

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 0'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones números IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRA-

MOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'80 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 30 de "Varios"

CIENTOS GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

CARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I

y para aquellas cartillas que se encuentren inscritas en establecimientos

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca, a razón de 1'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número III

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 0'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones número IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'80 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 31 de "Varios"

CIENTOS GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo facilitado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 21 de junio de 1946.
EL PRESIDENTE,
Vicente García Arrazola

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Se advierte al público que ha efectuado su inscripción en esta Junta para el sobreracionamiento de pan, se pasen por estas Oficinas desde las 16 a las 20 horas durante los días 21 y 22 del corriente para hacerles entrega de las cartillas complementarias, mediante el abono de CINCUENTA CENTIMOS por cartilla, con el fin de que el próximo día 24 puedan disfrutar de este beneficio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 18 de Junio de 1946.

EL PRESIDENTE,
Vicente García Arrazola.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

JARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	8'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	8'20
Marvel Id. de 20	6'85
CIGARROS PUROS	
Panelitas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

PUBLICIDAD



PRESERVE SUS MANOS DE IMPUREZAS

con

JABONES DE TOCADOR

Marlice

PARIS

FOIN COUPE • LAVANDE
POUR-TOI • AU-LAIT • LANOMIEL

CINCO CREACIONES SENSACIONALES DE LA GRAN MARCA DE PERFUMERIA MARLICE

La festividad del Corpus se ha celebrado con gran fervor en toda España

El Caudillo, acompañado de su esposa e hija, presenció el paso del Santísimo desde el Palacio de El Pardo

En Granada, la jornada religiosa transcurrió con gran esplendor

Los ministros de Asuntos Exteriores, Justicia y Educación Nacional asistieron a los brillantes actos de Toledo

Madrid, 20.—La festividad del Santísimo Corpus Christi se ha celebrado en Madrid con el fervor religioso tradicional.

En la Santa Iglesia Catedral se ha celebrado por la mañana una solemne función religiosa oficiada por el prelado de la diócesis y a la que han asistido las autoridades, representaciones de las corporaciones provincial y local y otras entidades, así como numerosos fieles que llenaban las naves de la Catedral de San Isidro.

En todas las parroquias e iglesias de Madrid numerosos fieles han asistido a los cultos del día y numerosos niños han recibido por primera vez la Sagrada Eucaristía.

S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco acompañado de su esposa e hija na presenciando desde un balcón del palacio de El Pardo la procesión del Santísimo, que ha desfilar por los alrededores de palacio, dando guardia a la Custodia la escolta de S. E. el Jefe del Estado.

Cubrieron la carrera fuerzas del Regimiento de Transmisiones de guarnición en El Pardo.

Esta tarde a las siete, salió la tradicional procesión del Santísimo en Madrid, de la Catedral y en la Plaza Mayor el prelado dió la bendición a los fieles. —CIFRA.

Con extraordinaria solemnidad y esplendor se celebró la procesión del Corpus Christi en Granada

Granada, 20.—Con extraordinaria solemnidad y brillantez se ha celebrado la procesión del Corpus Christi. Todas las calles que recorrió el cortejo procesional estaban cubiertas de lunetas y los balcones ocupados

UNA CARTA del presidente Truman al Congreso

También acompañó un informe sobre las actividades de la UNRRA

Washington, 20.—El presidente Truman ha dirigido al Congreso una carta unida al séptimo informe sobre las actividades de la UNRRA.

El presidente norteamericano declaró que "aunque quizás sea demasiado tarde para salvar a algunos, no será demasiado tarde para salvar a otros" y expresa su confianza en que el Congreso y el pueblo aprobará "todas las medidas adicionales que sean necesarias para resolver la crítica situación".

Añade que esta crisis ha retrasado notablemente el avance de los países arruinados hacia el restablecimiento de sus condiciones normales. —EFE.

totalmente por infinidad de personas, lucían colgaduras y tapices. La calles que recorrió la procesión, igualmente se hallaban totalmente ocupadas por millares de personas.

La procesión saltó de la Basílica metropolitana minutos después de las once. Abrió marcha la Guardia Municipal montada, con traje de gran gala y seguían los palafreneros fimbleros y reyes de armas y seguidamente iba la carroza del siglo XVII que se conserva en la Iglesia de San Ildefonso y la tradicional "tarasca". A continuación iba la parte religiosa del cortejo con los portadores de la Catedral. A la cabeza, niños de las escuelas del Ave María, Orfanato y otros colegios, Frente de Juventudes, con pregaciones, hermandades, cofradías religiosas, Real Cuerpo de Caballeros Horquilleros de Nuestra Señora de las Angustias, Ordenes religiosas, asociaciones eu-

carísticas, Acción Católica, varias bandas de música, entre ellas la Municipal, la provincial y la del Regimiento de Infantería de Córdoba número 10, Cabildo de la Real Capilla de los Reyes Católicos, Abadía del Sacro Monte y de la Santa Iglesia Catedral precedidas de los seminaristas y la Universidad de curas párrocos, seguía la valiosísima Custodia de oro y plata, a la que daba guardia la Guardia Civil con traje de gran gala, y a continuación el cardenal arzobispo de Granada, doctor Parrado; Real Maestranza de Caballeros presididos por el obispo auxiliar de la Archidiócesis, doctor Hurrado, comisiones y representaciones diversas, autoridades civiles, militares, Universidad Literaria, Audiencia territorial, Diputación provincial y Ayuntamiento bajo mazas, con el estandarte real y el escudo de la ciudad, estandarte real de Baza, al que también se

le rinden honores, etc.

Seguía a continuación la presidencia oficial integrada por el capitán general, gobernador civil, presidente de la Audiencia territorial, jefe superior de Policía, rector de la Universidad y todas las restantes autoridades. Cerraba marcha la banda de música de la Policía Armada y una compañía de dicho Cuerpo.

Al paso de Santísimo por las diferentes calles y plazas del trayecto se arrojaron desde todos los balcones infinidad de flores sobre la Custodia.

Los periodistas extranjeros y madrileños que se encuentran en Granada para presenciar las fiestas del Corpus invitados por el Ayuntamiento, presenciaron el desfile procesional desde los balcones del Palacio de Telégrafos. —CIFRA.

Los futbolistas irlandeses presenciaron la procesión en Toledo

Las negociaciones del tratado anglo-egipcio volverán a reanudarse

Ha sido aprobada en principio, por la Delegación egipcia, la nueva propuesta británica

El Cairo, 20.—Sidky Baja, primer ministro egipcio, ha manifestado a los periodistas: "Estamos en el camino de reanudar las negociaciones del tratado anglo-egipcio".

Habló después de la reunión de la delegación egipcia para la revisión del tratado de 1936. La reunión que duró más de dos horas y media, fué convocada para discutir las nuevas proposiciones británicas, presentadas ante el primer ministro por el embajador británico, sir Ronald Campbell.

Sidky Baja se negó a manifestar más detalles.

No hay indicio de que el primer ministro, con su declaración haya querido dar a entender que la delegación egipcia haya aceptado en principio la nueva fórmula británica. La Embajada británica espera el resultado de la reunión de las delegaciones egipcias. —EFE.

La delegación egipcia aprueba la propuesta británica

El Cairo 20.—La delegación egipcia ha informado a la Embajada británica su aprobación en principio de la nueva propuesta británica sobre el tratado entre ambos países.

A este efecto, dicha Embajada ha procedido a informar a su Gobierno, aunque no se ha fijado la fecha en que se habrán de reanudar las negociaciones que fueron suspendidas hace tres semanas cuando su delegado británico regresó a Londres.

Se tiene entendido que lord Saangate, regresará a El Cairo

dentro de breves días.

Los periódicos locales informan que el primer ministro egipcio, Sidky Baja, ha tenido dificultades para convencer a sus colegas con objeto de que aceptaran la propuesta británica pero que después de dos reuniones, consiguió que

se llegara a un acuerdo.

Husseln Jeikai Baja, presidente del Senado y miembro de la delegación egipcia, ha manifestado que las próximas negociaciones entre las dos delegaciones de ambos países se llevará a cabo en Alejandría. —EFE.

Hoover regresa a WASHINGTON

Los países hispanoamericanos han prometido más de dos millones de toneladas de artículos para combatir el hambre en los países necesitados

El ex presidente tuvo frases de elogio para los argentinos

Washington, 20. El ex presidente Hoover ha regresado de su gira por tierras suramericanas y ha manifestado a un redactor de la United Press que los países hispanoamericanos han prometido una contribución de más de dos millones de toneladas de artículos alimenticios para combatir el hambre en los países necesitados durante el presente verano.

Hoover se encuentra optimista

ante el propósito mostrado por toda Hispanoamérica de reducir su propio consumo para poder ayudar a millones de personas europeas. Tuvo especiales palabras de elogio el ex presidente yanqui para los argentinos, de quienes dijo que le ofrecieron hacerse cargo de la mayor parte de los suministros de ayuda.

No se entrevistará con Truman para entregarle su informe. —EFE.

nalidades que han asistido a la procesión del Corpus figuraba don Jacinto Guerrero, en representación del Ayuntamiento de Madrid.

También presenciaron la procesión los jugadores del equipo irlandés de fútbol, invitados por la Federación Española. —CIFRA.

Homenaje de fe y devoción al Santísimo, en Toledo

Toledo, 20.—Toledo ha tributado hoy el acostumbrado homenaje anual de fe y devoción al Santísimo Sacramento, en su festividad del Corpus Cristi.

La aglomeración de forasteros que comenzaron a llegar ayer aumentó esta mañana considerablemente, haciéndose muy difícil el tránsito por las calles. A las once y cuarto llegaron los ministros de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; de Justicia, señor Fernández Cuesta, y de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín. A las once y media comenzó a salir de la Catedral, por la puerta llana, el cortejo procesional. Todas las calles y plazas del recorrido estaban cubiertas por los típicos toldos y los vecinos habían adornado artísticamente fachadas, balcones, ventanas y escaparates, en muchos de los cuales lucían preciosas colgaduras, mantones de Manila y trabajos de lagartera. El pavimento de las calles estaba cubierto por una alfombra de flores, tomillo y romero y los niveles del empedrado habían sido disimulados con arena. A la salida de Jesús Sacramentado las bandas de música interpretaron el Himno Nacional y fueron disparadas salvas de mortero, lo mismo que a la entrada. La colección de tapices con escenas activas a la vida de Alejandro Magno, de la Catedral, cubrían los muros exteriores del templo, desde el balcón central del Gobierno Civil presenciaron el paso de la procesión del Corpus el ministro de Educación Nacional. Cubrían la carrera las fuerzas del Regimiento de Cantabria, de la Escuela Central de Educación Física y las Falanges Juveniles de Franco. Abrió marcha un piquete de la Guardia Civil, a caballo, seguían los clarines y timbales del Ayuntamiento, manda catedralicia del siglo XV, mandas parroquiales, pendón de los huertanos, estandarte de todas las hermandades y cofradías de Toledo, niños y niñas de las escuelas de primera Comunión, Congregaciones, Asociaciones de Acción Católica, guión del cardenal Mendoza, alumnos del seminario, Adoración Nocturna, académicos de la de Toledo, claustro de profesores de los centros docentes de la capital, jerarquías del Movimiento, jefes y oficiales del Ejército y Cuerpos armados, Ordenes religiosas, clero y Cabildo. Iba después la histórica Custodia, obra del orfebre don Enrique de Arte, sobre artística carroza adornada con flores y escoltada por un escuadrón de la Guardia Civil. A continuación, oficiando de preste marchaba el obispo auxiliar de Toledo, doctor Martínez González, y, seguidamente, el cardenal Primado, doctor Pla y Daniel, asistido por capitanes de la Catedral. Seguidamente figuraba la primera presidencia integrada por los ministros de Asuntos Exteriores y de Justicia, otra segunda presidencia que la formaban las autoridades provinciales, Diputación Provincial bajo mazas, la Escuela de Aprendices de la Fábrica Nacional de Armas, bandas de música y compañía de honor del Regimiento de Cantabria. Los seis de la Catedral interpretaron motetes eucarísticos durante la procesión.

Desde los balcones y ventanas se arrojaron al paso del Santísimo gran cantidad de pétalos de rosas. La procesión terminó a las dos de la tarde. El Ayuntamiento ofreció después una comida a los ministros y autoridades, a la que concurrieron también el cardenal Primado, el arzobispo de Cardiff y el obispo auxiliar de Toledo. —CIFRA.

Herriot está dispuesto a colaborar en el Gobierno DE BIDAULT

La Prensa francesa comenta favorablemente la elección del jefe del M. R. P.

De Gaulle es el candidato más popular para la presidencia de la República

Herriot, dispuesto a colaborar con el Gobierno : : : París, 20. — El jefe del partido radical-socialista, Herriot, ha manifestado a la Prensa, después de conversar con Georges Bidault, que su partido está dispuesto a tomar parte en el Gobierno que va a ser formado por Bidault. EFE.

Bidault es acogido favorablemente por la Prensa francesa : : : : : París, 20. — La elección de Georges Bidault como jefe del Gobierno francés ha sido acogida favorablemente en general por la Prensa parisense, aunque con reservas por parte del órgano comunista.

En el editorial de "Le Populaire" órgano del partido socialista, el secretario del mismo, Daniel Mayer, dice: "El partido socialista decidirá si debe apoyar u oponerse al nuevo Gobierno cuando tenga conocimiento de su programa y política".

El periódico conservador "Figaro" dice: "Toda la atención se concentra en la acción de los comunistas. De ellos depende el éxito o el fracaso del proyecto de Bidault de un Gobierno de unidad, ya que si los comunistas se niegan a participar, los socialistas, sin duda se retirarán también."

"L'Humanité" órgano del Partido comunista, afirma así: Tenemos un representante del "partido contrario" al frente del Gobierno por primera vez en la historia, y se lo debemos a nuestros amigos socialistas". — EFE.

"New York Times" comenta que De Gaulle es el candidato más popular para la presidencia de la República

Nueva York, 20. — El "New York Times" dice en un comentario sobre la elección de Bidault para jefe del Gobierno que aunque los socialistas y radicales socialistas afirman que cuentan con la mayoría en la Asamblea podrían ser excluidos del Gobierno por el poderoso grupo de los comunistas.

Agrega que todos los indicios son que el general De Gaulle es primera presidencia de la cuarta el candidato más popular para la República. — EFE.

La C. G. T. exigirá el aumento del 25 por 100 en los salarios : : : : : París, 20. — El secretario general de la C. G. T. de París, ha invitado a los miembros del mismo a exigir el aumento del 25 por 100 del salario, sin esperar a la decisión del Gobierno respecto a la demanda de aumento de salarios presentada por la C. G. T. — EFE.

París, 20. — El secretario general de la C. G. T. de París, ha invitado a los miembros del mismo a exigir el aumento del 25 por 100 del salario, sin esperar a la decisión del Gobierno respecto a la demanda de aumento de salarios presentada por la C. G. T. — EFE.

París, 20. — El secretario general de la C. G. T. de París, ha invitado a los miembros del mismo a exigir el aumento del 25 por 100 del salario, sin esperar a la decisión del Gobierno respecto a la demanda de aumento de salarios presentada por la C. G. T. — EFE.

París, 20. — El secretario general de la C. G. T. de París, ha invitado a los miembros del mismo a exigir el aumento del 25 por 100 del salario, sin esperar a la decisión del Gobierno respecto a la demanda de aumento de salarios presentada por la C. G. T. — EFE.

París, 20. — El secretario general de la C. G. T. de París, ha invitado a los miembros del mismo a exigir el aumento del 25 por 100 del salario, sin esperar a la decisión del Gobierno respecto a la demanda de aumento de salarios presentada por la C. G. T. — EFE.



Veinte corridas se ofrecen a Arruza por cinco millones de pesetas

Pepe Luis Vázquez corta orejas en Bilbao y Parrita en Málaga

ARRUZA SALE PARA LISBOA

Méjico, 20.—En avión, el torero mejicano, Carlos Arruza, salió para Lisboa.—EFE.

ARRUZA RECIBE UNA OFERTA DE 20 CORRIDAS POR CINCO MILLONES DE PESETAS

Sevilla 20. — El apoderado de Arruza manifestó que le han ofrecido al torero mejicano veinte corridas por cinco millones de pesetas.

Expuso la creencia de que Arruza toreará las corridas de la Prensa, Vejez del Torero, Montepío y Hospital de Barcelona.

Ha recibido un cable de Arruza en el que este manifiesta su propósito de no actuar en España esta temporada. Sin embargo, es para convencerle para que actúe en algunas corridas de compromiso o ignora si aceptará la oferta de las 20 corridas. — CIFRA.

PEPE LUIS CORTA DOS OREJAS Y SUFRE UN REVOLCON

Bilbao, 20. — La tercera corrida de Liberación Nacional, había sido suspendida y se celebró gracias al generoso desprendimiento de los toreros, que en atención

a la empresa, constituida por los asilos de Bilbao, se ofrecieron desinteresadamente, en vista de las pérdidas de las dos anteriores, que se cifran en un mínimo de doscientos mil pesetas.

Seis toros del condado de la Corte suaves, para Pepe Luis Vázquez, Luis Miguel Dominguín y Pepín Martín Vázquez.

Pepe Luis escuchó muchos aplausos en su primero al que hizo una buena faena de muleta.

En su segundo, Pepe Luis Vázquez es cogido al veroniquear, pero sale milagrosamente indemne. Coge el capote y de unas magníficas verónicas.

Se viste con el traje de un monabito porque en la cogida se lió con la taleguilla destrozada.

Saló al toro con la muleta ligada y da cuatro naturales ligados con el de pecho. Hace una gran faena para un pinchazo arriba y media sin puntilla. (Enorme ovación, dos orejas, vuelta al ruedo y salida a los medios). Pasa a la enfermería.

Dominguín, al matar de dos pinchazos y media buena a su primero, escucha una gran ovación, con petición de oreja, dando la vuelta al ruedo. En su segundo, Dominguín se limita a una faena breve, para media en su sitio y descabello. (Palmitas).

Pepín escuchó una ovación en el tercero de la tarde, en el que hizo un gran quite por verónicas y chicuelinas. Con la muleta da pases estatuarios y ayudados que se le ovacionan. Una estocada casi entera, entrando con habilidad, ligeramente atravesada. (Palmas) — CIFRA.

GRAN TARDE DE PARRITA EN MALAGA. ALBAICIN SUFRE UN ATAQUE DE APENDICITIS

Málaga, 20. Tradicional corrida del Corpus.

Seis toros de Juan Guardiola para Albaicín, Luis Briones y Parrita.

Albaicín tras de una faena torera, que se jalea, mata de media dobiando el bicho. (Ovación, oreja, vuelta al ruedo y salida a los medios).

En su segundo, Albaicín escucha aplausos al rodar el toro, y se retira a la enfermería. En la enfermería se le apreciaron grandes dolores con síntomas de apendicitis.

Briones hace una faena valiente de rodillas y por naturales ligados. Mató de una gran estocada hasta el puño. (Gran ovación, petición de oreja, vuelta al ruedo y salida).

En su segundo escuchó palmas.

Parrita, en el tercero de la tarde, escuchó una gran ovación al terminar su faena de muleta en la cual destacó un natural cillando, desde lejos, que aguantó impávido. Un pinchazo en hueso, otro igual y media que basta. (Gran ovación, dos orejas y vuelta al ruedo).

En el que cerró plaza, Parrita,

después de una faena con pases superiores de pecho, en redondo y manoleínas, colocó una estocada atravesadilla que bastó. Parrita es ovacionado y paseado en hombros por el ruedo. — CIFRA.

LOS TRES HERMANOS BIENVENIDA OYEN PITOS EN TOLEDO

Toledo, 20. — Corrida del Corpus. Siete toros de los herederos de José de la Cova, uno para Alvaro Domecq y los restantes para Pepe, Antonio y Angel Luis Bienvenida.

Asisten los ministros de Asuntos Exteriores, Justicia y Educación Nacional.

Domecq realizó magníficas suertes del toreo a la jineta. Después, pie a tierra, realizó una buena faena de muleta y mató de una estocada. (Ovación, salida a los medios y vuelta al ruedo).

Pepe Bienvenida toreó por bajo sin lucimiento y clava una entera (Palmas asistadas y algunos pitos).

En su segundo toreó por naturales en dos series, ligando el de pecho. (Aplausos.) Entra a matar y acaba al segundo intento con una estocada entera (Palmas).

Antonio escucha pitos en su primero y palmas en el segundo.

Angel Luis, en su primero escuchó igual sinfonía que sus hermanos para un respetuoso silencio en el que cerró plaza. — CIFRA.

LA PRIMERA DE FERIA EN GRANADA FUE ABURRIDISIMA

Granada, 20. — Primera corrida de feria. Ocho toros de Albaicín, para Galésoro, Cañitas, Andaluz y Pepe Dominguín.

Galésoro tuvo una actuación muy deficiente.

Cañita escuchó en su primero palmas, teniendo que saludar en el tercio. En su segundo fué pitado.

Andaluz recibió palmas en su primer bicho, con salida a los medios en ambos.

Pepe Dominguín escuchó pitos y hubo muestras de desagrado en sus dos toros.

La corrida fué aburridísima y de baja categoría artística. — CIFRA.

En el proceso de Belgrado declara el ex alcalde y jefe de Policía, Jovanovich

Manifiesto que Mihailovich se entrevistó con el general alemán Nedich

Belgrado, 20. — En la sesión del jueves del proceso contra Mihailovich y otros dirigentes yugoslavos acusados de criminales de guerra" prestó declaración el antiguo jefe de Policía y alcalde de Belgrado, Jovanovich.

Al ser interrogado si se considera culpable, declaró que conforme a las leyes que existían en Yugoslavia no se considera culpable, pero con arreglo a las actuales puede ser que sí.

Agregó que en 1938 cumpliendo órdenes de sus superiores, estableció contacto con los alemanes, quienes estaban interesados únicamente en la cuestión de los inmigrantes. A continuación reveló que en agosto de 1941 Mihailovich, celebró una entrevista con el general Nedich, jefe del Gobierno serbio, y que él preparó la entrevista.

El presidente del Tribunal preguntó entonces a Mihailovich si era cierto, a lo que respondió éste: ¡La entrevista con Nedich fué un gran equivocación por mi parte. Jovanovich no concertó la conferencia, ni asistió a ella! Insistió el tribunal en que con fesase rotundamente si había celebrado la conferencia. Mihailovich respondió secamente: "No lo sé". — EFE.

Molina S. L. Electricidad Ingeniería loza y cristal Papeles pintados

La Unión y El Fenix Español
 COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
 FUNDADA EN 1864
 Domicilio social: Madrid, Alcalá, 48.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidí Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
 Españolito, 24, MADRID.

Representación en Ceuta
 Mitán Astray, 7, Teléfono 799

EL PROCESO DE Nuremberg

Se demuestra que Albert Speer advirtió al Führer que la guerra estaba perdida

Nuremberg, 20.—Según se ha puesto de relieve en la sesión de esta mañana del proceso que juzga a los alemanes acusados de criminales de guerra, Albert Speer, ministro de Armamentos y Producción del Reich, advirtió al Führer en 30 de enero de 1945 que la guerra estaba perdida.

Al derrumbarse la ofensiva de von Rundstedt en Las Ardenas, las minas de carbón y la industria pesada del Ruhr quedaron bajo el fuego de la artillería aliada, mientras que los rusos se metían en la región industrial de la Alta Silesia y las fuerzas aliadas continuaban marchando al Reich.

Speer dice que lanzaba mensaje tras mensaje sobre el despacho de Hitler. En su parte del 30 de enero llegaba a la siguiente conclusión: La "superioridad material del enemigo ya no puede compensarse o contrarrestarse ni siquiera por la valentía de nuestros soldados". Y a continuación exponía las cifras de producción del Ruhr, y de la Alta Silesia.

El 15 de marzo en su informe era más terminante: "En el plazo de cuatro a ocho semanas, tiene uno, pues, que contar con la certidumbre del derrumbamiento final de la economía ale-

mana. Después de este derrumbamiento, la guerra, por lo tanto, en un sentido militar, no podrá continuarse".

Estas predicciones convencieron a Hitler que el diecinueve de marzo ordenó al Ejército que aplicase la táctica de "tierra calcinada" al retirarse las tropas del frente occidental como lo habían hecho en Rusia.

Speer recuerda que Hitler le dijo entonces en una carta: "Si se pierde la guerra la nación perderá también. Este sino es inevitable. No hay necesidad de tomar en consideración la base que necesitaría la gente para continuar viviendo de la manera más primitiva por el contrario será preferible destruir incluso esas cosas, por lo que esta nación ha resultado ser la más débil y el futuro pertenece sólo a la nación oriental más fuerte. Además, los que quedan después de la batalla sólo serán los inferiores, porque los mejores habrán caído".

Speer advirtió también que debido a las incursiones aéreas aliadas, los abastecimientos de gasolina para el Ejército alemán no podían garantizarse más allá de septiembre, "lo cual tiene que conducir a situaciones trágicas". En agosto del mismo año, ad-

El Gobierno egipcio acoge al Gran Mufti como refugiado político

EL GOBIERNO BRITANICO NO PODRA obtener la detención del jefe árabe

El Foreign Office concede gran atención al asunto, esperándose que sea estudiado en el Consejo de Ministros

El rey Faruk concede asilo al Gran Mufti : : : : :
El Cairo, 20.—De fuente extrajicial se sabe que el rey Faruk concederá asilo al ex Gran Mufti.

Este escribió su nombre en el libro registro del palacio real a las ocho de la noche, en el mismo instante en que la delegación egipcia, en otro salón del palacio, trataba de las nuevas propuestas del tratado anglo-egipcio.

Hasta este momento no se ha dicho nada oficialmente sobre si el rey Faruk concederá o no asilo al ex Gran Mufti.—EFE.

El Gobierno egipcio considera al Gran Mufti como refugiado político y no como "criminal de guerra" : : : : :
El Cairo, 20.—El primer mi-

nistro egipcio, Sidky Pacha, ha declarado que el Gobierno ha decidido que el Gran Mufti de Jerusalén sea considerado como refugiado político y no como "criminal de guerra".

Agregó a los periodistas que esta tarde o esta noche se dará un comunicado sobre el particular.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores manifestó que la ley egipcia no impide que el Gobierno acoja bajo su protección a los fugitivos políticos.

Preguntado si esta acción pondría en peligro las negociaciones políticas angioegipcias, el ministro dijo: "Semejantes consideraciones no afectarían nuestra actitud". EFE

La confirmación de que el Gran Mufti se halla en Egipto causará dificultades a Inglaterra : : : : :
Londres, 20.—La reacción de los círculos oficiales londinenses ante la noticia de que el Gran Mufti de Jerusalén se halla refugiado en Egipto como huésped del rey Faruk es que el hecho no dejará de causar dificultades de Gobierno británico ya que no sólo ha logrado Hujamín el Husseini volver al Oriente medio, sino que ha ido a buscar la protección de un Gobierno cuyas relaciones con el Reino Unido ya resultan delicadas como consecuencia de la

actual revisión del tratado de 1936, dice el redactor diplomático de la Agencia Reuter.

Las declaraciones del Gobierno británico desde que se tuvo noticia de la desaparición de Francia del Gran Mufti no permiten determinar cuáles serían los propósitos de aquel si cayese en su poder el gran jefe islámico — prosigue el redactor diplomático —, pero si se dijo claramente por un portavoz del Foreign Office que Gran Bretaña anhela impedir el regreso de El Husseini al Oriente medio, y que si fuera descubierto en territorio británico se procedería seguramente a su detención como infractor de las disposiciones de defensa de Palestina, ya que no como criminal de guerra.

Parece ser que por el Foreign Office se concede gran atención al asunto, que pudiera ser objeto de estudio en Consejo de ministros.

No obstante, ya se anticipa que el Gobierno de Egipto concede, como parece indudable, asilo al Gran Mufti, los británicos no tendrán medio alguna de hacerse con su persona, pues no hay tratado angioegipcio de extradición.

Un portavoz del citado organismo declaraba esta mañana que si bien el Gobierno británico no tiene aún información oficial acerca de cómo abandonó Francia el Gran Mufti, todos los indicios parecen confirmar la especie circulada de que salió del aeródromo de Orly, próximo a París, en un aparato norteamericano. EFE.

Es posible que Inglaterra pida la entrega del jefe islámico : : : : :
Londres, 20.—El Gobierno británico va a efectuar una gestión cerca del Gobierno egipcio acerca de la presencia del Gran Mufti de Jerusalén en este país, según declaró a los periodistas un portavoz del Foreign Office.

Esta mañana comenzaron en Londres las consultas para determinar que indicaciones han de hacerse a Egipto sobre el asunto.

Es posible que se pida la entrega del gran personaje árabe, alegando que es "un enemigo del país y un perturbador". No obstante, el portavoz citado declaró que no es probable que se pida oficialmente la extradición del Gran Mufti, ya que no está considerado como "criminal de guerra".

Dijo después que los funcionarios del Foreign Office han redactado ya un informe acerca de si la acción del Mufti en los países árabes puede ejercer influencia en la atmósfera de las negociaciones del tratado anglo-egipcio.

Finalmente manifestó el portavoz que la noticia de la llegada a El Cairo del Gran Mufti no concuerda con la declaración del Gobierno francés, según la cual salió de París el día 29 de mayo en un avión norteamericano.—EFE.

Han dado comienzo en Toledo las tareas del XIX Congreso Internacional de Pax Romana

En la Catedral se celebra una misa de Espíritu Santo presidida por el obispo auxiliar

Al acto asisten destacadas personalidades

Toledo, 20. Con una misa de Espíritu Santo, de rito mozárabe, celebrada en la Catedral han dado comienzo las tareas del 19º Congreso de Pax Romana, al que asisten doscientos veintiocho universitarios extranjeros, varios prelados, directivos y representaciones de los organismos rectores de la Acción Católica española y de los centros universitarios católicos de España. Presidió la ceremonia el obispo auxiliar de Toledo, doctor Martínez González, en unión del presidente de Pax Romana, señor Ruiz Jiménez. Los congresistas siguieron la ceremonia con un misal de rito mozárabe.

En la Plaza de Zocodover, los congresistas fueron recibidos previamente por el alcalde de la ciudad que les dió la bienvenida en nombre de Toledo, y los directivos diocesanos de Acción Católica.

La representación de las naciones extranjeras en este 19º Congreso Internacional de Pax Romana, es la siguiente:

Argentina, 22 delegados; Colombia, 4; Perú, 10; Estados Unidos, 10; Chile, 10; Guatemala, 2; Cuba, 2; Canadá, 6; Brasil, 3; Bolivia, 3; México, 3; Panamá, 1;

Paraguay, 1 y Nicaragua, 1. De Europa asisten setenta representantes de los cuales, 15 son portugueses; 26, ingleses, presididos por el arzobispo de Cardiff, monseñor Mac Grath; 8 del colegio latinoamericano de Roma; varios italianos, cuatro holandeses y 3 suizos.

Después de asistir a la misa mozárabe, los congresistas visitaron la Catedral y otros monumentos notables de la ciudad, siendo obsequiados por el Ayuntamiento, y presenciaron el paso de la procesión del Corpus desde una tribuna levantada especialmente en la Plaza del Generalísimo.

Poco después fueron recibidos por el Cardenal Primado doctor Plá y Deniel en el Salón del Trono del palacio arzobispal.

El corresponsal de la Agencia Cifra solicitó del Presidente de Pax Romana, señor Ruiz Jiménez, una impresión sobre las tareas del Congreso que hoy se inicia y este, manifestó:

La impresión que puede ofrecer hoy sobre el Congreso, es sencillamente excelente. Se han cumplido y superado todas nuestras esperanzas. En todas las organizaciones católicas del mundo

se han acogido con gran interés nuestras actividades. Hemos recibido especiales alientos de la Santa Sede; los cardenales monseñor Montini y monseñor Pizarro nos han escrito cartas muy alentadoras. El éxito del Congreso se debe al esfuerzo conjunto de las organizaciones de la Acción Católica española, de las congregaciones Marianas y de los organismos universitarios que llevaron adelante las tareas de su organización con admirable espíritu. Todos los congresistas agradecen vivamente la cordialidad con que les acogen en España y la independencia y la libertad de que gozan en nuestro país. Todos queremos cumplir el deseo de Santidad: que nuestro Congreso español de Pax Romana sea la piedra blanca de la organización de donde arranque una gran labor divulgadora del pensamiento cristiano por todo el ámbito de la cultura humana universal.

Entre los congresistas que integran la delegación norteamericana figuran los PP. dominicos Falardeau y Lachance, de la Universidad de Loyol, en Quebec (Canadá) el P. Prillon, de la Universidad de Montreal; el profesor Ros Hoffman y el vicere-

sidente primero de Pax Romana, don Eduardo W. Klotzner.

También figuran entre las representaciones las siguientes destacadas personalidades: el obispo de Helionópolis, monseñor Glenon; representante personal del arzobispo de Dublín (Irlanda) don Jaime Suárez, vicepresidente de las Juventudes Universitarias Católicas del Ecuador; la señorita Isabel Robalinos, secretaria de la Confederación Internacional de estudiantes católicos; el P. Horilnew, Jesuita; el profesor de la Universidad Católica de El Salvador, don José Malu Gavid; el director de las publicaciones de la Acción Católica de Cuba, don Juan Emilio Friguís Ferrer; el presidente nacional de los estudiantes católicos del Perú; don Fernando F. Gazzanti y la señorita Cagalina Mac Lean, presidente nacional de la federación canadiense de Newman Clubs; el presidente de Acción Católica de Guatemala, don Julio Uruela; el presidente nacional de la Federación Universitaria Católica italiana, señorita B. Penco; el P. Ulpiano López, de la Universidad Gregoriana de Roma y el P. Lumberras, del Instituto Angelicus.

En la representación portuguesa figura el comisario nacional de las Mocidades portuguesas y catedrático de Derecho de la Universidad de Lisboa, don Luis Pinto y el director general de Enseñanza Colonial de Portugal, señor Braga Peixao.

Entre los periodistas extranjeros figura el director del "Diário da Manhã", de Lisboa, don Manuel Mendes.—EFE.